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Д Е П У Т А Т  В Е Р Х О В Н О Г О  
СОВЕТА СССР Н.И. МАСЛЕННИКОВ 
У ТОНШАЕВСКИХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Незадолго перед праздником— Днем Конституции СССР— второго 
декабря 1976 года в Тоншаевском районе побывал член ЦК КПСС, 
депутат Совета Национальностей Верховного Совета СССР по Горь
ковскому избирательному округу № 6, заместитель Председателя 
Совета Министров РСФСР, председатель Государственной плановой 
комиссии РСФСР Н. И. МАСЛЕННИКОВ.

Товарищ Масленников Н. И. и сопровождающие его лица: пер
вый заместитель председателя облисполкома Б. В. Захаров, заведу
ющий отделом транспорта обкома КПСС Б. В. Береснев и замести
тель начальника управления Горьковской железной дороги И. Т. 
Погребной посетили межколхозный фанерный завод, межколхозную 
передвижную механизированную колонну. Там они беседовали с ра
бочими.Затем товарищ Масленников Н. И. и сопровождающие его 
лица осмотрели пос. Тоншаево, строящиеся объекты животновод
ческий комплекс в колхозе «Путь Ленина», детский комбинат в кол
хозе «Коммунар».

В пять часов вечера того же дня в зале заседаний РК КПСС 
состоялась встреча избирателей с депутатом Верховного Совета СССР 
Н. И. Масленниновым.

Присутствующие тепло приветствовали товарища Н. И. Маслен
никова. Его речь была выслушана с большим вниманием и неодно
кратно сопровождалась аплодисментами. На собрании выступили 
представители трудящихся района. Они рассказывали о своих успе
хах и высказали ряд пожеланий и просьб к депутату Н. И. Мас
ленникову.

На снимках: слева— выс
тупает депутат Верховного 
Совета СССР Н. И. Маслен
иков: справа—-в зале.

избирателей с депутатом Совета Национальностей 
Верховного Совета СССР по Горьковскому избиратель
ному округу J\a 6 Николаем Ивановичем Масленниковым

второго  декабря в зале за
седаний РК КП С С  состоялась 
встреча избирателей— предста
вителей тр удящ ихся Тонш аевс
кого района— с депутатом  С о 
вета Национальностей Верхов
ного Совета С С С Р , зам ести те
лем П редседателя Совета Ми
нистров Р С Ф С Р , пред седате
лем  Государственной плановой 
комиссии Р С Ф С Р  Николаем 
Ивановичем Масленниковым.

Собрание открыл пр ед седа
тель исполкома районного С о 
вета депутатов трудящ ихся 
В. А . Костров. Он поприветст
вовал высокого гостя на тон- 
шйевской зем ле и предоста
вил слово депутату Верховно
го Совета С С С Р  Н. И. М аслен
никову. Горячими аплодис
ментами встретили присутст
вую щ ие Н. И. М асленникова 
при появлении его на трибу
не.

Свою  речь товарищ  М ас
ленников Н. И. начал с теплых 
слов в адрес тонш аевцев, с 
выражения удовлетворения от 
посещ ения Тонш аевского рай
она. Наша страна , сказал да
лее депутат, торж ественно и 
замечательными успехами от
метила 59-ю годовщ ину Вели
кой О ктябрьской социалисти
ческой революции и уверенно 
вступила в 60-й год  Советской 
власти. В 1976 году состоялся 
X X V  съ езд  КП С С , и советский 
народ настойчиво взялся за 
осущ ествление величествен
ной програм мы съезда. Н едав
но состоялся Пленум ЦК 
КП С С , а затем  прошла сессия 
Верховного Совета С С С Р . На 
П ленум е с* большой речью вы
ступил Генеральный секретарь 
ЦК КП С С  товарищ  Л. И. Бреж 
нев. В ней подведены итоги 
борьбы за претворение в 
жизнь решений съезда и с д е 
лан следую щ ий ш аг по о су
щ ествлению  задач десятой 
пятилетки. Чтобы закрепить у с 
пехи нынешнего го да , необхо
димо заучи ться  более эф ф е к 
тивно бороться за повышение 
эф ф ективности и уачества ра
боты , а в конечном счете уве
личить темпы роста произво
дительности труда .

Говоря о повышении каче
ства работы и увеличении 
производительности труда, 
товарищ  М асленников Н. И. 
сослался на Тоншаевский м еж 
колхозный фанерный завод.

З десь  ещ е не все сделано 
для налаживания четкого рит
м а , хотя ф анеры  мож но вы
пускать в два-три раза боль
ше. О на очень нужна народ
ному хозяйству.

Д епутат отм етил, что в 
очень короткий срок постро
ен и готовится к сдаче в экс
плуатацию детский комбинат 
в колхозе «Комм унар». Вот 
таким образом , сосредоточи
вая силы строителей , Тонша- 
евской меж колхозной пер ед 
вижной м ехколонне и другим  
подрядчикам  надо р а б о та л  и 
на остальны х объектах, а то 
ведь некоторы е стройки все 
ещ е затягиваю тся, от этого в- 
известной м ере страдает эко
номика и заказчика, и подр яд
чика, теряется эф ф ективность 
производства. Очень важно в 
строительстве повысить каче
ство исполнения всех работ. 
П рактика показывает, что вы
игрывает тот, кто строит бы 
стро и качественно и в корот
кие сроки осваивает все вы
д еляем ы е на это средства .

Важная задача сельского  
.хо зяй ства  страны —  увеличе

ние производства зерна, пот
ребности в котором как на 
продовольственны е цели, так 
и на ф ураж ны е все время рас- 
стут. Хотя земли Тонш аевско
го района, сказал Н. И. М ас
ленников, имею т и низкое 
плодородие, но при настойчи
вой работе с удобрениям и и 
на них мож но получать высо
кие и устойчивые урож аи. 
Э то  хорош о подтверж даю т 
итоги текущ его  года. Надо за 
крепить достигнутое и доби
ваться наилучших результатов . 
Н еобходим о на тонш аевских 
зем лях развивать возделы ва
ние льна и картоф еля и полу
чать высокие урож аи этих 
культур . ^

Товарищ М асленников Н. И. 
рассказал о своей депутат
ской деятельности , о тесных 
связях с избирателям и. Этом у 
хорош о способствую т встречи 
с избирателями на м естах. Вся 
деятельность депутатов , всех 
органов С оветской власти , 
подчеркнул выступаю щ ий, на
правлена на укрепление мощи 
Страны С оветов, на улучш е
ние культурного  и м атериаль
ного благосостояния лю дей , 
обеспечение мирного тр уда 
советского народа. В своей

работе депутаты  постоянно 
руководствую тся наказами 
избирателей .

В конце речи Н. И. М аслен
ников поблагодарил избирате
лей за теплый прием , заверил 
присутствую щ их в том , что 
-постарается выполнить их на
казы , и пожелал тонш аевцам 
успеш ного выполнения планов 
текущ его  года и десятой пя
тилетки. Слова были встрече
ны друж ны ми аплодисм ента
ми присутствую щ их.

Слово было предоставлено 
председателю  рабочкома Пи- 
ж ем ского  леспром хоза А . В. 
Рсгатневу. Он говорил о рабо
те коллектива над повышени
ем эф ф ективности производ
ства и качества продукции , в 
этом направлении принимают
ся м еры , направленные на у г
лубленную  переработку д р е
весины , использование отхо
дов и увеличение выпуска м е
бели.

Д алее  выступающ ий расска
зал о недостатках, которы е м е
шают ритмичной работе и 
дальнейш ем у развитию пред
приятия. Н ерегулярно  постав
ляет вагоны под погрузку ж е
лезная дорога. За одиннадцать 
м есяцев текущ его  года пред
приятие не получило таким 
путем  905 вагонов. Чтобы за
крепить на производстве рабо
чих, особенно м олодеж ь, на
до расш ирять строительство 
ж илья, культурно-бытовых уч
реж дений и благоустраивать 
поселок. Реш ение этих вопро
сов упирается в средства , а их 
нам вы деляю т выш естоящ ие 
организации. Тов. Рогатнев по
просил помощи депутата Н. И. 
М асленникова в решении воп
росов выделения дополнитель
ных средств на строительство 
леспром хозовского  Д ом а
культуры , водопровода, участ
ковой больницы и 20 квартир 
еж егодно . Выступаю щ ий заве
рил, что коллектив леспром хо
за выполнит планы 1976 года 
и всей десятой пятилетки.

Затем  выступил директор 
совхоза «Ош минский» Ю . В. 
Д урнев .

С лесарь - электрик м еж кол
хозного ф анерного завода 
Г. А . Д олгих рассказал о ра
боте предприятия. Завод рас
считан на больш ую  м ощ ность, 
но продукции пока он выпус
кает м ало . Д ело  в том , что

не хватает для изготовления 
ф анеры  смол марок КС-68 и 
У К С , недостаточно оборудо
вания, да и им ею щ ееся часто 
выходит из строя , так  как уж е 
устарело . Заводу необходимы 
такж е лесовозны е автомаши
ны и бензопилы .

П редседатель колхоза «Ком
мунар» И. С . Пальмов остано
вился на делах коллектива хо
зяйства. Он с беспокойством 
говорил о недостатках машин 
на животноводческих ф ер м ах. 
На многих из них не работаю т 
кормовы е и навозные транс
портеры , а местная «С ельхо з
техника» их не ремонтирует, 
да и в области это дело  пос
тавлено очень плохо. Новых 
транспортеров мы тож е полу
чаем мало.

Слово было предоставлено 
председателю  меж колхозной 
передвижной м еханизирован
ной колонны В. П. С уворову. 
Он остановился на работе ор
ганизации по капитальному 
строительству в районе, на 
создании и расширении собст
венной базы . В текущ ем  году 
организация начала строить 
ком плекс на 800 голов в кол
хозе «Путь Ленина». Здесь 
нынче надо бы освоить 300 
тысяч рублей, но сделали 
только половину. А все из-за 
того , что сдерж ивается постав
ка ж елезобетонны х изделий. 
З десь  мы долж ны бйГли сдать 
в эксплуатацию  и Дорогу, но 
не смогли из-за отсутствия 
щ ебня.

П ользуясь присутствием  д е
путата Н. И. М асленникова и 
других лиц из областных орга
низаций, В. П. Суворов попро
сил их помочь разреш ить эти 
вопросы.

Д алее  выступила секретарь 
партийной организации Тонша- 
евской средней ш колы Н. Г. 
М акарова. Она остановилась 
на работе педагогического 
коллектива школы по воспита
нию подрастаю щ его поколе
ния, назвала ряд учителей, 
успеш но реш аю щ их процессы 
обучения и воспитания. Н. Г. 
М акарова заверила присутству
ю щ их, что при улучшении ма
териальной базы учителя ш ко
лы постараю тся выполнить за
дачи по всестороннем у воспи
танию будущ их граж дан стра
ны.

В заклю чение взял слово

первый секретарь РК КП СС 
Н. П. Воробьев . Сначала он 
поприветствовал депутата Н. И. 
М асленникова и сопровож да
ющих его лиц от имени тон
шаевцев и сказал , что прибы
тие такого высокого предста
вительства правительства Р е с - ' 
публики и руководителей об
ласти является выражением 
больш ого внимания Тоншаев- 
ской районной партийной ор
ганизации и всем  трудящ им ся 
района. Это обязы вает нас с 
ещ е больш им напряжением 
тр удиться над выполнением 
заданий д есятого  пятилетнего 
плана, над развитием  эконо
мики и культуры  района. При
сутствую щ ие с больш им вни
манием выслуш али замечания 
Н. И. М асленникова по улуч
шению дальнейш ей работы , и 
есть уверенность , что из все
го сказанного сделаю т соот
ветствую щ ие выводы.

Нам удалось решить многие 
важные задачи. О ценивая кри
тически результаты , райком 
партии и исполком райсовета 
отдаю т себе отчет в том , что 
наша работа ещ е не отвечает 
требованиям  дня . Ясно, что 
решение многих задач преж 
д е  всего зависит от нашей 
разворотливости и настойчи
вости. О днако  некоторы е про
блемы  мы на м есте сами р е
шить не м ож ем . Реш ение их 
зависит от вы ш естоящ их орга
низаций. О б этом сего дня го
ворили многие выступившие 
товарищ и.

О б одной проблем е мне хо
телось бы сказать ещ е раз—  
это о строительстве в совхо
зах. Д ело  в том , что совхозы 
до сих пор не имеют по др яд
ной строительной организации 
и все строят хозяйственным 
способом .

Райком партии и ис
полком райсовета настойчи
во выдвигаю т этот вопрос пе
ред  обкомом партии и облис
полкомом и предлагаю т пору
чить строительство в совхозах 
Ш ахунской ПМК облсельстроя , 
но полож ительного решения 
до сих пор не добились. Нас 
не поддерж ивает отдел строи
тельства обкома партии и Б. В. 
Захаров, первый заместитель 
председателя облисполкома, 
который сегодня у нас присут
ствует. Мы просим Б. В. Заха
рова ещ е раз изучить состоя
ние дел со строительством  в 
совхозах района и найти поло
ж ительное решение этого воп
роса, а наш его депутата Н. И. 
М асленникова мы очень про
сим поддерж ать нас в этом  д е
ле.

П озвольте, товарищ и, ещ е 
раз поблагодарить Н. И. М ас
ленникова за посещ ение райо
на, за встречу с нами и пож е
лать ему хорош его здоровья, 
больших творческих успехов в 
его государственной и общ ест
венной деятельности .

На этом встреча закончилась.



5 ДЕКАБРЯ — ДЕНЬ КОНСТИТУЦИИ СССР, iiiiiijiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii'iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii!На предпоследней сессии Прудовского сельского Совета обсуждался вопрос о готовности колхозов имени Тимирязева и «Малокаменский» к зимне-стойловому периоду содержания скота. Как всегда, в подготовке, вопроса активное участие принимали члены постоянной комиссии по сельскому хозяйству, ее актив. Тема была актуальной, выступления деловыми. Особенно содержательным, с конкретными предложениями было выступление д е п у т а т а  Дмитрия Макаровича Хлыбова, овцевода колхоза имени Тимирязева.Дмитрий Макарович не новичок в своем деле — восьмой год работает в животноводстве, — но знание основ зоотехнии, ветеринарии, опыт пришли не сразу. Были бессонные ночи, были сомне1 ния и были победы. Его имя известно всему району, за свой труд он удостоен правительственной награды — ордена Трудового Красного Знамени.Второй созыв Д . М. Хлыбов является депутатом Прудовского сельского Совета по Светлоключевскому избирательному округу № 25. Являясь членом постоянной комиссии по сельскому хозяйству, он со

знанием дела,, по-хозяйски помогает разобраться в любых вопросах, рассматриваемых на заседаниях комиссии. В своем округе пользуется авторитетом и уважением избирателей.С особой ответственностью Д . М. Хлыбов относится к своей трудовой деятельности, в течение ряда последних лет добиваясь хороших результатов. В 1970 году в хозяйстве было получено от ста

овцематок* 160 ягндт, в 1974 — 182, в 1975—222. Овцеводство в колхозе имени Тимирязева благодаря его стараниям ежегодно приносит прибыль. В этом году план продажи шерсти государству выполнен на 103 процента. Идут массовые окоты, уже получено 220 ягнят.Летом Д . М. Хлыбова трудно застать дома,так как он и стадо пасет, а -зимой— с утра до вечера на овцеферме. Все у него здесь на месте, везде чистота. Кормовые тамбуры заняты овсом и концентратами, сено—в аккуратных скирдах, в

стайках тепло и сухо. Есть здесь и свой ветпункт. Дмитрий Макарович делает уколы, оказывает первую ветпомощь заболевшим животным, заботится о своевременных прививках своим «пациентам».-За этой работой мы и застали районного ветфельдшера В. Я- Смирнову и овцевода. Д . М. Хлыбова при посещении овцефермы.—Вводим селенит натрия всему народившему

ся молодняку и три витамина (А, Д , Е ), по два грамма препарата трех витаминов получают и овцематки, так как романовские Овцы многоплод- цые, их организм нуждается в витаминной подкормке,— пояснил Дмитрий Макарович. — Видите, как охотно они поедают хвою,—показал в подтверждение овцевод, ' на объеденные веточки в кормушках. — В этой стайке три овцематки и одиннадцать ягнят приплода. Всего в этот окот от 20 овец мы получили по три, а от четырех—по четыре ягненка. Это самый скороспелый вид овечек. При полноцен

ном рационе кормления можно в год получить по два окота. Из-за недостаточного количества выделяемых концентратов и плохого качества сена у нас это не получается. Овцематка получает по 300 граммов овса, силоса и сена —досыта. Ягнятам даем по 50 граммов концентратов.Увлеченный работой, отдающий любимому делу все свои знания и опыт, Дмитрий Макаро

вич находит время и для выполнения депутатских обязанностей. С самыми различными вопросами приходят к нему люди, и Хлыбов всегда, когда есть хоть малейшая возможность, идет им на помощь.Об авторитете депутата избиратели судит по тому, как он проявляет себя в труде, в общественной жизни. О Д . М. Хлыбове можно судить по его делам. А о том, что доверять Д . М. Хлыбову можно большие дела, говорит вся его предыдущая жизнь.
и . Б у р а к о в а .
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Жизнь Советов

Активный
депутатВ Тоншаевском поселковом Совете большую работу с из- «■>. бирателями проводит депутат Нина Васильевна Целищева.Она регулярно посещает сессии, выступает на нпх с разными вопросами, аккуратно, выполняет задания поссовета.Нина Васильевна —  хороший организатор. Во время нынешней уборочной страды она, работая бригадиром в колхозе «Путь Ленина», организовала несколько субботников и воскресников по уборке зерновых^ по копке картофеля.У избирателей депутат Н. В. Целищева пользуется авторитетом.

П. ТЫРИН0В,председатель Тоншаевского ’  поселкового Совета.
После

ремонтаВозобновил свою работу после капитального ремонта Ку- вербский сельский клуб.^Сельский Совет выделил для ремонта необходимые средства.Внутри здания оштукатурили, переложили печки, для по- #4 мещения приобрели необходимое оборудование.Труженики Кувербской бригады колхоза имени Свердлова снова имеют возможность собраться после рабочего дня, посмотреть кинофильм, поиграть в бильярд.
Т. ГАГАРИН0ВА.

Жизнь Советов

С  заботой 
о быте »Большое внимание исполком Шайгинского поселкового Совета уделяет благоустройству поселка и строительству новых объектов.В 1976 году, в Шайгино сдано в эксплуатацию новое здание медпункта, здание поссовета, сделано ’отопление в Доме культуры, заложен фундамент детского комбината на 140 мест, пробурены две скважины, сделано пятьсот метров тротуаров и около двух тысяч погонных метров изгороди, от- ремодтировано три дома, ведется строительство АТС.

А. КИСЛИЦЫН,. председатель Шайгинского поселкового Совета.
АктивистыСреди депутатов Увийского сельского Совета особой активностью отличаются бригадир Волынеселковской бригады колхоза имени Ленина Николай Дмитриевич Маяков, учительница восьмилетней школы Тамара Алексеевна Чернышова и бригадир Рома- чинской бригады Михаил Яковлевич Вершинин.Они постоянно встречаются со своими избирателями, доводят до них решения исполкома сельсовета, обсуждают многие организационные и хозяйственные вопросы.

Н. БУСЫГИНА,секретарь Увийского сельского Совета.
ТОНШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК

ПО ПУТЕВКАМ 
ПРОФСОЮЗАБольшую работу проделали на полях и фермах труженики наших колхозов и совхозов. Первый год десятой пятилетки они завершают с хорошими результатами.Конституцией законодательно закреплено право на отдых. На основе нового Устава отпуска предоставляются и колхозникам. Многие члены профсоюза сельского хозяйства района свой отпуск провели в санаториях, домах отдыха и туристических поездках.В санаториях побывало 63 человека, в домах отдыха— 43 человека, в туристических поездках — 18 человек.Некоторые труженики колхозов и совхозов, в том числе' колхозники колхоза «Коммунар» В. С. Клешнин и В . В. Поплаухин, совершили туристическую поездку по маршруту «Горький— Астрахань».Они посетили города, которые находятся на берегу великой русской реки Волги, а также познакомились е достопримечательностями города -  героя Волгограда.Поправили свое здоровье и отдохнули механизатор колхоза имени Ленина Г. Ф. Бурков — в Ялте, экономист этого же хозяйства А. И. Втюрин— в Сочи, в Пятигорске побывала заведующая фермой колхоза «Коммунар» В. Г. Маковеева, а председатель И. С, Пальмов — в Кисловодске.Много работников животноводства и полеводства отдохнуло в санаториях и домах отдыха Горьковской области.

Н. ЗУБОВА.

ВСЕГДА СНадежда Ивановна Втюри- на работает заведующей Боль- шеашкатским сельским клубом четырнадцать лет. Согласитесь, что срок этот немалый — нет в районе ни одного очага культуры, где бы человек работал столь долгое время.Во время беседы с Надеждой Ивановной я спрашиваю ее: «Это что, Ваше призвание? Ведь для того, чтобы такое время работать в клубе, нужны и силы, и старание, и любовь к этому делу».II женщина поведала мне историю своей жизни, пусть и не богатую крупными событиями, но все же интересную.Родилась здесь, в этих краях. Трудовой стаж пошел у нее с работы счетоводом-бух- галтером. Считала, что выбрала себе специальность на всю жизнь. По вечерам ходила в клуб смотреть кино, послушать доклад. Видела, с какой охотой посещают жители свой очаг культуры,^ и радовалась, что досуг односельчан налажен неплохо. Но сама не могла себя представить в роли организатора всех этих клубных мероприятий.Вышло так, что в начале шестидесятых годов клуб остался в Больших Ашкатах без руководителя. Видела Надежда Ивановна, как сразу заскучала деревня —  не манил огоньком деревенский клуб. А когда ее попросили наладить работу клуба, она рискнула.Конечно, были сомнения.

ЛЮДЬМИОбычно мы привыкли видеть клубного работника молодым, а в это время Надежде Ивановне было уже сорок лет. Большое мужество требовалось, чтобы расстаться со знакомой работой, заняться делом, которое только на первый взгляд может показаться легким и доступным каждому.Некоторые думают о работе в клубе как об одной из легких. Надоедает, как они говорят, только ночь не спать— надо открыть клуб и закрыть его — жди всю ночь, когда молодежь в деревне нагуляется. А так, по их, мнению, чего проще: организовать кино, выступить с лекцией, газеты аккуратно подшить.Надежда Ивановна считает клубную, работу очень важной, нужной и ответственной. Вот поэтому и пришел к ней у спех.Хоть и нет у женщины специального образования, но трудолюбие, постоянное самоусовершенствование помогли ее клубу выйти на одно из первых мест среди клубов и домов культуры района.И сейчас, когда заходишь в Болыпеашкатский клуб, видишь, как здесь уютно, чисто. Хоть здание и неказисто снаружи, но ведь не даром говорят, что «не красна изба углами, а красна пирогами».Вот читальный зал. На столе аккуратно разложены журналы, газеты— приходи, чи-

Человек и его делотай. Здесь же — бильярд. На стене-стенды: «Решения XXV съезда КПСС —  в жизнь», «Наш совхоз в десятой пятилетке». В зале — чистые занавески, телевизор. Каждый вечер собирается здесь молодежь.На ферме Надежда Ивановна — частый гость. Она приходит сюда с беседами и лекциями. Ее стараниями красный уголок на Болынеашкатс- кой ферме превратился в любимое место отдыха всех занятых в животноводстве. Здесь регулярно подводятся итоги социалистического ‘ соревнования доярок, ежедневно заполняются листы по надоям у каждой доярки. Животноводы имеют возможность познакомиться со свежими новостями —  сюда почтальон приносит газеты, и журналы. Вот- вот в красном уголке появится телевизор.Не забывает она и об общественной работе. Ей, депутату местного Совета, приходится много работать с людьми.Менее чем через два месяца Надежда Ивановна по возрасту выйдет на пенсию. Но на отдых она не собирается. «Пока чувствую, что у меня есть силы, буду по-прежнему работать», — говорит Надежда Ивановна Втюрина. За свой безупречный труд она награждена знаком «Победитель социалистического соревнования» и медалью «За доблестный труд. В ознаменование столетия со дня рождения В. И. Ленина».
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Р А Й О Н Н А Я  П Р О Ф С О Ю З Н А Я К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я  Р А Б О Т Н И К О В  С Е Л Ь С К О Г О Х О З Я Й С Т В А
КАК СООБЩАЛОСЬ, 27 НОЯБРЯ СОСТОЯ

ЛАСЬ ОТЧЕТНО-ВЫБОРНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
РАБОТНИКОВ .СЕЛЬСКОГО Х О З Я Й С Т В А .  
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ РАЙКОМА ПРОФСОЮЗА 
Н. Г. МИХАЛИЦЫН И ВЫСТУПАЮЩИЕ ГО
ВОРИЛИ О ТОМ, КАК УЛУЧШИТЬ СОЦИАЛИ
СТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ В КОЛХОЗАХ И 
СОВХОЗАХ РАЙОНА, ОБ УЛУЧШЕНИИ УСЛО
ВИЙ ТРУДА СЕЛЬСКИХ ТРУЖЕНИКОВ.

ГОТОВИТЬ ТЕХНИКУ К ВЕСНЕ
В. П. ЛОБАНОВ, инженер 

райобъединения «Сельхоз
техника».Трудные погодные условия лета и осени текущего года, отставайте с уборкой урожая отразились на выполнении планов районного объединения «Сельхозтехника». Из-за от- >  сутствия ремонтного фонда и неполной загруженности ремонтных мастерских с июня- по октябрь план реализации ремонтных мастерских выполнен только на 94 процента. Не сделан план грузоперевозок и грузооборота по автотранспорту.Коллективу районного объединения «Сельхозтехника» в оставшееся до конца года время предстоит проделать большую работу по завершению планов первого года десятой * *  пятилетки. Необходимо наверстать упущенное и выполнить план по ремонтным мастерским (в объеме 401 тыс. руб.), по механизированному отряду (397 тыс. р уб .), по механизации животноводческих ферм (165 тыс. руб.). За ноябрь и декабрь в-ремонтных мастерских нужно будет отремонтировать 45 тракторов, вывезти на колхозные и совхозные поля 56 тыс. тонн органических удобрений, приблизить к завершению план известкования кислых почв (сделано 3400 га , из плана 5600 га).'В адрес «Сельхозтехники» неоднократно поступали и пос- ч тупают жалобы о плохом ка- ~ честве и несвоевременности выполняемых работ мастерскими, о неудовлетворительном обслуживании животновод ческих ферм, о безответственности механизированного' от

ряда.. Да, недостатки есть в работе этих подразделений, но принимаются меры, которые помогут их устранить.Серьезным тормозом в работе подразделений является недостаточно планомерное снабжение запасными частями. Большую работу предстоит проделать райобъединению по переходу на новое комплексное техническое обслуживание с тем, чтобы повысить коэффициенты технической готовности всего машинно-трактОрного парка и оборудования животноводческих ферм в колхозах и совхозах района.Наступила пора ремонта техники, подготовки ее к полевому сезону будущего года. После успешной, но очень сложной уборки урожая машинно- тракторный парк хозяйств требует не только тщательной технической проверки, а и большого ремонта. Это естественно, так как нагрузка в этом году на сельскохозяйственные машины была велика.Сейчас важно t подготовку техники наладить так, чтобы на каждом участке, в каждой мастерской и ремонтном предприятии чувствовался накал действенного социалистического соревнования. Здесь важно все: и четкая организация труда, и правильно составленные помесячные графики ремонта разных видов машин, и бесперебойное снабжение запасными частями, и тщательная дефектовка машин и агрегатов перед ремонтом, и деловой контакт между коллективами колхозов, совхозов и районного объединения «Сельхозтехника».
СИ Л А -В  МАССОВОСТИ

П. А. ТОМАРОВ, секретарь 
партийной организации совхо
за «Вякшенерский».Наша профсоюзная организация насчитывает- в своих рядах 356 человек. Это самая большая по численности обще- ,  ственная организация. Рабочий комитет постоянно занимается вопросами социалистического соревнования, улучшения охраны труда, техники безопасности, бытового обслуживания населения, спортивной работы.У нас есть активисты профсоюза: В . М. Трушков, В. Н. Огаркова, А, Е . Жуков, Н. Й. Втюрина, которые проводят большую массово - политическую работу, активно принима- t  ют участие в заседаниях ра- * бочкома и месткомов.Летом дети рабочих совхоза хорошо отдохнули в пионерском лагере, в котором находилось 86 человек,В нашем-хозяйстве уделяется внимание развитию физкультуры. Совхозная футбольная команда заняла первое место среди колхозных и совхозных коллективов.

Недавно в хозяйстве прошло профсоюзное собрание. На нем были подведены итоги работы, отмечены положительные результаты и недостатки. Последних у нас немало. Слабо проводится работа в месткомах отделений, мало принимается мер со стороны рабочего комитета по улучшению трудовой дисциплины. Не случайно сельскохозяйственный год провели мы неудачно. Весенний сев п уборку зерновых и технических культур завершили с большими опозданиями. Эти и другие вопросы обсуждались на профсоюзных собраниях.В хозяйстве трудятся хорошие механизаторы Д. Е. Томи- лов, А. П. Кислицын, братья Соловьевы, Ю. Ф. Беспалов, В. С. Парфенов, животноводы В. Г. Степанова, В. Н. Огаркова, А. Н. Хлыбова, П. Д. Смирнова.Наша профсоюзная органи-ч зация совместно с другими общественными организациями совхоза сделает все возможное для выполнения социалистических обязательств.

ИД Т И  В П Е Р Е Д ,  Д О Б И В А Т Ь С Я  Б О Л Ь Ш Е Г О
На доклада тов. II. Г. МихалицынаВажное место в осуществлении предначертаний партии отводитсж профессиональным союзам. Отмечая большое значение профсоюзов, как самой ' массовой организации трудящихся, КПСС считает необходимым и впредь улучшать их деятельность. Партия п дальше будет заботиться, чтобы успешно выполняли роль школы управления, школы хозяйствования, школы коммунизма.На проходивших отчетно-выборных собраниях выступающие с большой озабоченностью и вниманием говорили о росте производительности труда, об улучшении качества выполняемых работ, улучшении технологии возделывания сельскохозяйственных культур, улучшении условий труда, укреплении дисциплины труда.__ Профсоюзная организация рабочих и служащих сельского хозяйства и заготовок насчитывает 2029 человек. Это рабочие и служащие совхозов и предприятий сельского хозяйства, механизаторы и специалисты сельского хозяйства, руководители хозяйств и колхозники. Всего первичных профсоюзных организаций 18, в том числе —  9 колхозных, 4 —  совхозных, районного объединения «Сельхозтехника», управления сельского хозяйства, фанерного завода и межколхозного лесхоза.В предыдущие выборы в состав профсоюзных комитетов было избрано 150 лучших тружеников полей и ферм, рабочих и колхозников, специалистов.За отчетный период президиум особое внимание уделял организационно - массовой работе в профсоюзных комитетах, производственно - массовой работе, охране труда, технике безопасности, работе профгрупп. Активное участие в работе президиума и райкома профсоюза принимали товарищи А. А . Опарина, Н. В . Кислицына, В. И. Зубов, Ф. А. Синявин, А . II. Маковеев, И. К. Глухов, Ф. II. Смирнова, В . К. Гребнев, В. С. Мотовилов, Г. А. Огнева, П . Ф. Бурков, Н. А. Гребнев, Н. Д. Маяков, Н. А. Андреев, П. Д. Предеин и другие.Проведено 25 заседаний президиума, состоялось 8 пленумов.Работа по организации социалистического соревнования в этом году намного улучше

на. В значительной части хозяйств профсоюзные комитеты с администрацией под руководством партийных организаций стали вести повседневную работу с людьми, добиваются вовлечения в социалистическое соревнование всех работа-- ющих. Стало больше уделяться внимания созданию условий труда.Разработаны во всех хозяйствах условия ' соревнования. Итоги подводятся аккуратно. В первом году десятой пятилетки выращен хороший урожай в колхозах «Коммунар», «Путь Ленина», имени Кирова, «Красная нива», имени Ленина.Перед уборкой зерновых в этом году механизаторы колхозов и совхозов . провели большую работу. Комбайны были подготовлены лучше предыдущих лет.Деятельность производственно - массовых комиссий профкомов подчинена творческой активности и инициативе, рабочих и служащих, мобилизации коллектива на досрочное выполнение социалистических обязательств.Хорошо работали производственно- массовые комиссии в колхозах Коммунар», «Путь Ленина», имени Тимирязева, совхозах «Ошминский», «Вякшенерский», «Прогресс», «Пи- жемский». Члены комиссии добивались создания администрацией всем, рабочим, служащим и колхозникам условий для выполнения социалистических обязательств.Всего соревнуются за коммунистическое отношение к труду 128 человек. Присвоено звание «Ударник коммунистического труда» 102 человекам.Практика убедительно показывает, чем выше культура производства, тем значительнее успехи в борьбе за технический прогресс, за более полное использование техники, улучшение качества и снижение себестоимости продукции.Лучше поставлена работа по охране труда в колхозах им е-‘ ни Свердлова, имени Тимирязева, «Колос», межколхозном лесхозе. -Тревожное положение с  охраной труда создалось в ряде хозяйств. В колхозе «Путь Ленина > за два квартала потеряно рабочего времени из-за травматизма 342 дня. Все не

счастные случаи произошли из-за нарушения правил техники безопасности.Всего потеря рабочего времени из-за травматизма составила 1890 дней.При райкоме профсоюза функционирует отдел охраны труда, возглавляемый главным инженером гостехнадзора Б . И. Крашенинниковым. Отдел проводит большую работу через профкомы, комиссии по охране труда, профсоюзных активистов по борьбе с травматизмом.Однако в колхозах, совхозах и предприятиях сельского хозяйства остаются тяжелые условия труда, особенно в животноводстве, еще низка механизация трудоемких работ, не упорядочен рабочий день на фермах.Большим недостатком в организации детского отдыха является отсутствие стационарного пионерского лагеря. Плохо поставлена работа по организации детского отдыха в летний период в профсоюзных комитетах колхозов имени Свердлова, «Красная нива», имени Тимирязева.Решением РК профсоюза создана лекторская группа. Прочитано 528 лекций на международные, общественно-политические, сельскохозяйственные темы, по трудовому праву./ Работало десять школ коммунистического труда, в которых пропагандистами являются товарищи, имеющие хорошие знания и опыт. Среди них передовики произ-, водства, специалисты сельского хозяйства.Нет, пожалуй, таких воп- росов производства, труда и быта, с которыми не обращались бы.рабочие и служащие в свой профсоюзный комитет. В письмах, жалобах и заявлениях, поступающих в профсоюзные комитеты, содержатся не только просьбы личного характера. Большинство писем проникнуто заботой о неуклонном росте материальных и духовных богатств нашей страны, содержат ценные предло-' жения о том, как улучшить работу предприятий, совхозов, колхозов. Всего поступило 48 жалоб, из которых удовлетворено 42.Главными задачами остаются улучшение внутрисоюзной работы, выполнение уставных требований всеми членами профсоюза. ■
ПОМОГАЕТ СОРЕВНОВАНИЕ

В. К. ГРЕБН ЕВ , председа
тель местного комитета колхо
за имени Тимирязева.• Десятая пятилетка''—  пятилетка эффективности и качества». Под таким девизом трудятся и наши колхозники. В профсоюзной организации колхоза имени Тимирязева 50 членов профсоюза— восновном механизаторы и животноводы.Труженики хозяйства в первом году десятой пятилетки вырастили ■ неплохой урожай зерновых и других культур. Весной была подготовлена

своевременно сельскохозяйственная техника. Сев проходил хотя и в тяжелых условиях, но наши механизаторы успешно справились с этой задачей. Посадку картофеля сумели провести за 12 рабочих дней.На этих работах хорошо работали В. Г. Червоткин, В. И. Вершинин, В . С. Березин, Н. В. Чикшпев и другие.Профсоюзный комитет разработал на 1976 год условия социалистического соревнования по всем отраслям. Это дало большой эффект.. Уро

жайность зерновых составила в нынешнем году по 15 центнеров с гектара, надой молока з^ десять месяцев— 2193 килограмма от коровы.У нас все члены профкома закреплены за отдельными участками полеводства или животноводства.Между бригадами и фермами ведется социалистическое соревнование. Победители награждаются премиями, ценными подарками. Их фотографии можно видеть на Доске почета в их честь на центральной усадьбе поднимается флаг трудовой славы.
4 декабря 1976 г . M UIIIIIIIIIIIUIIIIIIIIIIIllllllllllllllllllllllllllllllilllllHIiililllliiiNU 3 4 iiiiliiiiilllllillllllllllllllllin illllilillllllllliH iilililM lllllllllllllllll ТОНШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК



Культурная жизнь
С устным 

журналомРаботники культпросвет- учреждений Ошминского сельского Совета проводят интересную работу среди животноводов.Красный уголок на Ошмин- ской животноводческой ферме хорошо оборудован. Кроме призывающих лозунгов, здесь есть аккуратно заполненные лицевые счета доярок, оформлен щит «Кто сегодня впереди», свежая «молния», график ежедневных надоев по фермам за ноябрь, условия соцсоревнования доярок и другая наглядная агитация. План работы с животноводами на зимне-стойловый период утвержден секретарем парткома совхоза «Ошминский» В. П. Оленевым.На днях в красном уголке был -проведен устный журнал «Ии одной отстающей фермы».Первую страницу — «Почин движения» —вела заведующая сельской библиотекой Ф Н. Сысуева.Вторая страница посвящалась итогам работы животноводов совхоза за 10 месяцев. С ними выступила перед животноводами председатель рабочкома совхоза Н. В. Кислицына. Победителям социалистического соревнования были вручены премии.Устный журнал закончился страницей «Песня и труд— рядом идут». Участники художественной самодеятельности Ошминского сельского Дома культуры Р. В. Шишканова, В . С. Рябков, А. Н. Голигоро- ва, Ф. Н. Сысуева порадовали собравшихся веселыми сценками, задушевными песнями, хорошими стихами.
И. ИЛЬИНА.

Пр аздн'ичный 
вечерВ Болынеселковском сельском клубе прошел вечер, посвященный Дню Конституции.С докладом перед собравшимися выступила завуч Боль- шеселковской восьмилетней школы А. И. Маковеева.Участники художественной самодеятельности школы дали праздничный концерт, состоящий из разнообразных номеров.

Н. БУСЫГИНА.

Преобразование сельского хозяйства требует времени, труда и огромных вложений. Руководитель колхоза, совхоза должен знать все тонкости сельскохозяйственного производства, овладеть умением видеть завтрашний день, всегда руководствоваться государственными интересами.Воспитание таких руководителей и специалистов возложено на средние специальные учебные заведения, в том числе и на наш, Ардатовский, сельхозтехникум. Вот уже 46 лет техникум готовит специалистов сельскохозяйственного производства. Его выпускники работают в разных уголках нашей Родины.В Тоншаевском районе трудится агроном-семеновод кол-
ФИЛЬМЫКинорежиссер М. Моничелли принадлежит к среднему поколению итальянских кинематографистов. Он известен как создатель сочных и мастерски сделанных кинокомедий. Его фильм «Не промахнись, Асун- та!» с успехом шел на наших экранах.Как правило, сюжетами картин Моничелли становятся истории, которые могли произойти только в Италии. Новый цветной фильм, созданный Мо- ничёйли», «Народный роман» —история тоже чисто итальянская.Немолодой уже миланский рабочий Джулио Базетти женился на своей 17-летней крестнице, дочери товарища, которую он знал с пеленок и даже нянчился над ней.Брак Джулио и Винченцины был поначалу трогательным и безоблачным, несмотря на то, что. крестный годился молодой женщине в отцы. Но вот однажды в их доме появился молодой полицейский Джованни.Дальше случилось то, что должно было случиться, когда встречаются молодые люди, симпатизирующие друг другу. Юная Винченцина не устояла под напором молодого парня. Промучавшись некоторое время угрызениями совести, Винченцина решилась рассказать мужу о своей неверности, и ... Но что будет дальше, вы увидите в фильме.Фильм не вскрывает Никаких проблем. Это просто еще одна «комедия по-итальян-

ПРИХОДИТЕ Кхоза «Коммунар» А. Гусева, агроном колхоза имени Ленина Н. Путикова, зоотехник совхоза «Вякшенерский» Л. Михалицына.Техникум имеет два факультета: агрономическое и зоотехническое с очным и заочным отделениями. Заочное отделение дает возможность без отрыва от производства работникам полей и ферм получить специальность агронома или зоотехника.На заочное отделение принимаются лица с восьмилетним и средним образованием без ограничения возраста.Вступительные экзамены для лиц с восьмилетним обра-
НЕДЕЛИски». Но сделана она, как и прежние ленты Моничелли, с большим мастерством.Главные роли исполняют популярные итальянские киноактеры' Уго Тоньяцци и Орнел- ла Мути.Новая встреча кинозрителей с популярным французским киноактером А. Делоном предстоит в двухсерийном франкоитальянском фильме «Зорро». «Зорро» —  испанское слово, которое имеет значение «хитрец», т. е. человек, который прикидывается простаком. Про него сложены легенды, которые неоднократно привлекали внимание западных кинематографистов. Фильмы и телефильмы. о таинственном всаднике в черной маске созданы и Голливудом и киностудиями многих стран.Фехтовальные поединки, погони, акробатические трюки представляют идеальную основу для кинозрелищ, привлекающих внимание людей всех возрастов.В этом фильме вскрываются, в какой-то мере, социально- политические проблемы, но на фоне современности они ка-. жутся неубедительными. Это просто развлекательныйфильм, сделанный для коммерции.По заявкам зрителей повторно будут показаны фильмы: «Герцог Боб», «Лиловая акация» и «Анатомия любви».

Н. ТАТАРИНОВ,директор киносети.

НАМ УЧИ ТЬСЯзованием проводятся по р у с скому языку (диктант) и математике (устно). Для лиц со средним образованием —  по русскому языку и литературе (сочинение) и химии (устно). Лица, имеющие среднее образование, принимаются на третий курс.Прием заявлений производится в течение всего года,до 30 декабря. Экзаменационнолабораторная сессия проводится один раз в год— в январе- феврале.На время сессии учащиеся обеспечиваются общежитиг ем, по месту работы за ними сохраняется заработная плата.  ̂ Библиотека техникума
Человек привык к быстрому движению. В кратчайший срок мы стремимся добраться в необходимое нам место, сетуем, если автомобиль или автобус едет медленно, требуем скорости, ,скороети, скорости...Становясь пассажирами или водителями собственного автомобиля, мы порой забываем о пешеходе, хотя большую часть времени сами являемся именно ими. Часто можно видеть несущийся грузовик по поселку, который оглушает прохожих шумом, заставляет их ■. морщиться от выхлопных газов.Но многое в организации порядка и безопасности движения на улицах зависит от пешехода. Не секрет, что увеличение автомобильного парка повысило возможность дорожно-транспортных происшествий. Зачастую даже незначительные нарушения пешеходом правил уличного движения, невнимательность людей на улицах приводят к тяжким последствиям, стоят жизни им самим, водителю и прохожим, случайно оказавшимися поблизости.II среди жертв дорожно- транспортных происшествий значительный процент составляют дети. Основные причины — это незнание детьми правил дорожного движения, безопасного поведения на проезжей чйсти дороги, правил посадки в автобус, различные игры на тротуаре и на проезжей части дороги, недостаточный надзор взрослых за поведением детей на улице.Одной из эффективных форм

обеспечивает учащихся - заочников учебниками и методическими пособиями.Труженики полей и ферм, уборочная страда сейчас закончена. Вы имеете возможность поступить в наш техникум. Вступительные экзамены в техникум будут проводиться 21 декабря в р. п. Тон- шаево. *АДо всем вопросам касающимся приема в техникум, можно обращаться в районное управление сельского хозяйства к инспектору по кадрам Л. Ф. Никоновой.Адрес техникума: Горьковская область, р. п. Ардатов, ул. 30 лет ВЛКСМ, заочное

работы в данном направлении является организация деятельности отрядов юных инспекторов движения (ЮИД). Такие отряды создаются в школах, домах пионеров, детских клубах по месту жительства.Принимая во внимание тот факт, что деятельность отрядов ЮИД является важным мероприятием, направленным на снижение детского до- рожно- транспортного травматизма, Госавтоинспекция УВД Горьковского облисполкома -совместно с областным отде- лом народного образования, областным комитетом ВЛКСМ, Горьковским областным Советом Всероссийского добровольного общества автомото- любителей разработало положение об организации отрядов ЮИД.Такие положения разосланы по школам. Руководители их должны серьезно подойти к решению данного вопроса. Работники Гоеавтоинспекции окажут им существенную помощью организации этих отрядов.Правильная организация изучения программы по правилам дорожного движения, j  работа отрядов ЮИД, несомненно, дадут, положительные результаты и сократят дорбж- но - транспортные происшествия с детьми.
Л. ГОРЯЧЕВА,инспектор детской комнаты милиции Тоншаевского РОВД, младший лейтенант милиции.

Редактор
Ю . Н. ШИШМАКОВ.

отделение.
И. МАНАКОВА,преподаватель техникума.
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Понедельник, 6 декабря

9.00-—Новости. 9.10—  Утренняя 
Гимнастика. 9.30—  «В гостях у
сказки». 10.50 —  «В мире живот
ных». 14.30—  Програм м а док. 
ф ильм ов. 15.20—  «Мы знаком им 
ся с природой». 15.40—  Концерт 
ансамбля русских народных ин
струм ентов. П ередача из С вер д 
ловска. 16.10—  П рем ьера теле
визионного худож ественного
ф ильм а «Эса из Кауниссаари». 
16.55—  «М амина ш кола». 17.25—  
«веселы е нотки». 18.00—  Новос
ти. 18.15—  «В каж дом  рисунке—  
солнце». 18.30—  «Дневник социа
листического соревнования». В пе
редаче принимает участие пер
вый секретарь Кем еровского  об
кома КП С С  Л. А . Горш ков. 19.15 
— Програм ма телевидения Ф и н 
ляндии. 21.00—  «Врем я». 21.30—  
«П оэзия». 22.45—  Волейбол. Ку
бок телевидения Ч ССР.

Вторник, 7 декабря
9.30— «В гостях у сказки». «Рус

лан и Л ю дм ила». Х уд . ф ильм . 2-я 
серия. 10.35—  Концерт артистов

балета. 14.30—  «Твой тр уд — твоя 
высота». Кинопрограмма. 15.20—  
«Вокруг света». Ю ж ная А м ерика. 
А м азония . 15.45—  «Основы со
ветского  законодательства» . 16.15 
— В. М аяковский—поэм а «Влади
мир Ильич Ленин». 16.45— «М оск
вичи на м арш е пятилетки». 17.15 
— «Один за всех, все за одного». 
18.00—  Новости. 1 8 ,1 5—  «Н арод
ное творчество». Телевизионное 
обозрение. 19.00—  «С делка  века». 
Из цикла «В мире бизнеса». В еду
щий — политический обозрева
тель В. Д унаев . 19.30— «Экран 
приклю ченческого ф ильм а» . «На
чальник Чукотки». Худож ествен
ный ф ильм . 21.00— «Врем я». 21.30 
— О ткры тие ф естиваля Румынской 
м узы ки в С С С Р .

Среда, 8 декабря
9.30—  «Обычный м есяц». Теле

визионный многосерийный худо
жественный ф ильм . 10.35—  «Клуб 
кинопутеш ествий». 14.30 —  Про
грамм а док. фильм ов. 14.55— «Мы 
знаком им ся с природой». 15.15—  
Ф и льм — детям . «Это было в раз

ведке . Х уд . ф ильм . 16.45—  «Нау
ка сегодня» . 17.15—  «О тзовитесь , 
горнисты !». 18.00—  Новости. 18.15 
— «Стихи— д етям » . 18.30—  «Чело
век и закон». 19.00 — Кубок У Е Ф А  
по ф утб о лу . «Ш ахтер» (Д о н ец к)—  
«Ю вентус» (Турин). 21.00— «Вре
мя». 21.30—  «М астера искусств».

Четверг, 9 декабря
9.30—  «Обычный м есяц». Х уд о 

жественный ф ильм . 2-я серия.

10.35—  «Наша биограф ия. Год 
1921-й». 14.30—  П рограм ма док. 
фильм ов. 15.15 —  «Творчество 
А . Токомбаева». 16.00—  «И зобре
татель». 16.30—  «Ш ахм атная ш ко
ла». 17.00—  «М узы кальны е вечера 
для ю нош ества». 18.00—  Новости. 
18.15—  П родолж ение «М узы каль
ных вечеров для ю нош ества». 
19.15 —  «Ленинский университет 
миллионов». 19.45 —  «Народные 
м елодии». Концерт. 20.00 — П ре
м ьера телевизионного докум ен
тального ф ильм а «Солдатские 
м ем уары ». Ф и льм  5-й— «Не м а
шина, а золото». 21.00— «Врем я».
21.30—  М еж дународны е соревно
вания по ф игурном у катанию на 
приз газеты  «Нувель де М оску». 
Парное катание. *

Пятница, 10 декабря
9.30—  «Обычный м есяц». Теле

визионный многосерийный худо
жественный ф ильм . 3-я серия. 
10.35 —  «Ленинский университет 
миллионов». 14.30 —  Програм ма 
до к .-ф и льм о в . 15.25—  «Страницы 
истории». 15 .5 5—  Ф и льм — детям .

17.15—  «Книга в твоей жизни». 
18.00—  Новости. 18.15—  «Мы иг
раем  и поем». 18.30— «Слово уче
ному». 18.45 — Прем ьера телеви- 
знойного худож ественного  ф иль
ма «Выбор». 20.00—  «Наша биог
раф ия. Год 1922-й». 21.00— «Вре
м я». 21.30—  М еж дународны е со
ревнования по ф игурном у ката
нию на приз газеты  «Нувель 
де М оску». 22.15— «А ртлото».

Правление райпо сообщ ает 
всем граж данам  района, кото
рые продавали молоко госу
дарству в 1976 го ду , что отова
ривание комбикормами произ
водится по установленным 
нормам через магазины до 15 
декабря. После этого срока 
отоваривание будет прекращ е
но, претензии приниматься не 
б удут . Правление райпо.

Тонш аевскому льнозаводу 
требуются на работу лабо
рант, электрик, разнорабочие.

Адм инистрация.
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